## Themenabend der FWG Weißenthurm für mehr Artenvielfalt am 4.3.2020

## Jeder einzelne kann mithelfen

Der nächste Info-Abend der FWG Weißenthurm findet am Mittwoch den 4.3.2020 um 19:00 Uhr im Foyer der Stadthalle Weißenthurm, Kirchstr. 3 statt. Naturgartenplanerin Susanne Piwecki aus Hadamar wird zum Thema "Für mehr Artenvielfalt: Blühwiesen anlegen - aber richtig" referieren. Mit Frau Piwecki konnte die FWG eine erfahrene Expertin gewinnen, die anschaulich zum Thema zu berichten weiß und zahlreiche Tipps aus der Praxis zur Anlage und Pflege von Blühwiesen geben wird.

"Der Verlust der biologischen Vielfalt ist eine ebenso große Bedrohung für den Menschen wie der Klimawandel" – so die Vereinten Nationen. Das Insektensterben ist hier besonders hervorzuheben, da Insekten die Basis der Nahrungspyramide bilden, an deren Ende wir selbst stehen. Aber anders als beim Klimawandel sieht man Erfolge unmittelbar und direkt vor der Haustür. Und in der eigenen Gemeinde. Und jeder einzelne kann etwas für mehr Artenvielfalt tun. Alle Interessierten aus Weißenthurm und Umgebung sind herzlich eingeladen.



Pressemitteilung der FWG Weißenthurm

Blühwiesen sind nicht nur ein wichtiger Baustein gegen das Insektensterben - sie sehen auch noch gut aus